

La Fondation Madeli-Aide lance son concours 2001 :

36 bourses d'études offertes pour la prochaine année académique

La Fondation Madeli-Aide lance cette année encore son concours de bourses d'études à l'intention des jeunes qui vont étudier à l'extérieur des Îles à l'automne 2001.

Quatre-vingt-treize étudiants se sont partagés 57 500\$ en bourses depuis la création de la Fondation en 1997. Pour l'année 2001, la Fondation distribuera 36 bourses, dont 25 bourses de 1000\$ pour des étudiants de niveau universitaire et onze bourses de 500\$ pour des étudiants de niveau collégial. Notons que six entreprises et organismes se sont engagés à financer des bourses dans le programme « Bourses en partenariat » .

Le concours 2001 est lancé et les étudiants des Îles sont invités à déposer leur dossier de candidature avant le 22 juin prochain. Les formulaires de demande de bourses sont disponibles au bureau du Service aux étudiants du Cégep des Îles ainsi que dans les Caisses populaires des Îles.

La Fondation fera connaître le nom des boursiers en août prochain.

La Fondation Madeli-Aide a pour mission de recueillir des fonds qu'elle distribue sous forme de bourses d'études aux étudiantes et aux étudiants qui après des études secondaires ou collégiales aux Îles-de-la-Madeleine poursuivent des études collégiales et universitaires à l'extérieur des îles.